LA NUEVA ESPAÑA. Miércoles, 14 de enero de 2015

Rugby

El Mikes se lleva el derbi

El equipo de La Calzada superó al Gijón por 5-28 en una gran segunda parte, en la que anotaron todos sus puntos

El Mikes logró el triunfo ante el Gijón Rugby, 5-28, en el derbi local en un encuentro en el que el equipo de La Calzada fue superior a pe-sar de que no partía como favorito ya que el Gijón afrontaba este partido como líder.

El Gijón anotó primero e incluso llegó al descanso con ventaja de 5-0 pero en la reanudación el Mikes mejoró notablemente en su juego y aprovechó los fallos defensivos para dar la vuelta al marcador y con dos ensayos ponía el 5-13. El Gijón quiso irse a por el partido pero pecó de precipitación en muchas de sus acciones lo que permitió a su ri-val conseguir otro ensayo aumen-tado la diferencia a 5-18 a falta de 10 minutos para el final. Jugando con la ventaja en el marcador el Mi-kes afrontó esos últimos minutos con mayor tranquilidad y logró un cuarto ensayo que le daba además el bonus ofensivo. Una patada a palos en los últimos segundos esta-blecieron el marcador en 5-28, re-sultado que le da el liderato de la categoría

Gijón Rugby: Andrés, David, Isa-ac, Caste, Gika, Nacho, Dano, Santi, Dani, Poch, Heres, Pablo Díaz, Juansi, Dian y Aitor. También juga-ron: Eduardo, Juan, Dóriga, Camilo, Elías, Jaime, Manu y Xabi.

Mikes: Aitor, Adri, Toni, Nacho, Feliciano, Tin, Coe, Néstor, Sela,



Dos jugadores del Mikes frenan un ataque del Gijón.

Prado, Nico, Lebbra, Fin, Rodri y Vallina. En la segunda parte entra-ron Marco, Fran, Coco, Purna y

Por su parte el Gijón femenino cayó con claridad, 0-20 ante el Albéitar de León, un equipo mucho más experimentado que el gijonés

y es el claro dominador de la categoría. Tras una primera parte bas-tante igualada el conjunto leonés puso de manifiesto su superioridad puso de manuesto statification hasta el punto de que práctica-mente toda la segunda parte se ju-gó en el campo del Gijón. A pesar de la derrota el conjunto local ofreció una clara meiora con respecto al pasado año.

Gljón: Claudia, Julia, Marino, Cris, Marina, Mere, Cristina, Irma, Aurora, Laura, Fanny, Sara, María Sobríno, María Cristobal y Karina. Completaron el equipo: Blanca, Casandra, Villoria y Natalia.

Baloncesto

Victorias de Il Padrino Codema y Pumarín en Primera

El tercer equipo gijonés, el Grupo Covadonga, sigue líder a pesar de no jugar esta jornada

Apurad victoria de Il Padrino Codema sobre el Villa de Mieres, 74-71 en un partido muy igualado que no se decidió hasta los minutos finales. En la primera parte los visitantes se adelanta-ron varias veces en el marcador siendo su mayor ventaja de cinco puntos, 23-28, pero reaccionaron los colegiales que llega-ron al descanso con ventaja, 40-37. La igualdad continuó en los dos siguientes cuartos en los que se produjo un duelo de tri-ples, Sin embargo fue el acierto en los tiros libres los que decidió el partido

Il Padrino Codema: Adan (16), Maxi (2), Crisman (5), De la Flor, Boto, Saínz (1), Javi MC, Iglesias (28), del Busto, Cadrecha (8) y Cuba (10), BVM 2012: Soto (10), Méndez

(2), Pérez , Uche (4), Araujo ,Vitos (4), Moro (12), Hevia (10), Joselu (4), Samuel (21) y Montes

El Grupo descansó esta jor-nada y el Pumarín se impuso al Laviana por 71-55.

Bádminton

Astures y Gijón brillan en el torneo de la Sidra

Participaron 180 jugadores de Galicia, Cantabria, Castilla y León y Asturias

El pabellón de La Tejerona acogió este fin de semana el torneo de La Sidra organizado por el club Astures y valedero para el ránking regional y puntuable para el na-cional y en el que tomaron parte 180 jugadores de Asturias, Gali-cia, Cantabria y Castilla-León. El Bádminton Gijón se impuso

en cuatro de las cinco modalidades absolutas: Silvia Vázquez (in-dividual femenino); David Álvarez-Rubén Díaz (dobles masculinos), Silvia Vázquez-Tania Mén-dez (dobles femenino); Tania Méndez-David Álvarez (dobles mixtos). En veteranos Julio Fernández, formando pareja con el jugador del Athlos Gijón Arturo Martínez se impuso A-2. Además lograron varias medallas en distintas categorías hasta sumar un total de ocho.

Por su parte el club organiza-dor logró también varios triunfos. Así en sub-13 Diego Martínez logró el oro con el cántabro Pepe Carus en dobles. En dobles femeninos de la categoría de veteranas Gala Concepción y Purifica-ción de Lucas lograron el oro.

El Astures también sumó en este torneo varias medallas de plata y bronce. La siguiente cita para el Astures es el 24 de febrero cuando el equipo de Primera jugará en Palma de Mallorca la siguiente jornada de esta cate-

Tenis



ióvenes del Grupo

Buen inicio de los Buen inicio de la sección de tenis Grupo Covadonga. En el primer torneo del suen inicio de la seccion de tenis Grupo Covadonga. En el primer forneo del 2015, organizado por el Club de Tenis Gijón hubo presencia grupista en 8 de las 10 finales en las que lograron 6 títulos. Estos fueron en benjamin femenino con Alba Blanco en alevín con Ángela del Campo y Jaime Paquet, en infantil masculino con Santiago Berdasco y en cadete con Marina Vigil y Juan Barahona. Los finalistas fueron Adriana González en benjamín, Marc Grimaldos en alevín, Bárbara Gópes y bullo Albanedo en infantil. Natalia Europados en cadeta y Marina bara Gómez y Julio Ablanedo en infantil, Natalia Fernández en cadete y Marina Vigil en junior, todos ellos en la foto.